

Categoría: Cultura

Publicado: Miércoles, 27 Abril 2022 15:10

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 313

---



La compañía Danzaira de Pinar del Río estrenará este viernes a las nueve de la noche en el teatro Milanés el espectáculo "Supernova", en coincidencia con la celebración del Día Internacional de la Danza.

El espectáculo "Supernova" cuenta con la dirección artística de José Armando Crespo y Marcia Salgueiro; y la dirección general es de Yurien Porra. con los bailarines Dianalys Alfonso, Dayne Quintana y Yoandrys Martínez.

"Supernova" narra la fase terminal en la vida de una estrella que se debate entre fuerzas naturales antagónicas, como analogía a conflictos muy humanos y con este estreno Danzaira continúa apostando por el baile en puntas implicado con la danza contemporánea, como homenaje y rescate de la tradición del baile neoclásico dentro de la historia danzaria en Pinar del Río.

El espectáculo será los días 29 y 30 de abril en celebración del Día Internacional de la Danza.